

Bourses doctorales à Toulouse fléchées pour des étudiantes afghanes

Les Universités et Laboratoires de recherche afghans sont très fortement impactés par la situation difficile dans laquelle se trouve leur pays. Dans ce contexte, les Universités Jean Jaurès, Paul Sabatier et Toulouse Capitole (Toulouse) ont chacune fléché un contrat doctoral destiné à une étudiante de nationalité afghane en provenance d'Afghanistan *ou réfugiée dans un pays tiers depuis moins de 6 mois*. Ces contrats doctoraux, assortis d'un dispositif d'apprentissage du français, ont pour ambition d'accompagner ces jeunes chercheuses dans la construction de leur parcours scientifique et insertion sociale.

Les champs disciplinaires couverts par cet appel sont :

- Droit et science politique, économie, gestion

Contact : *vp-relations-internationales@ut-capitole.fr*

- Arts, Lettres, Langues et Philosophie (ALL)
- Sciences humaines et sociales (SHS)

Contact : *international@univ-tlse2.fr*

- Sciences fondamentales
- Sciences expérimentales
- Médecine et santé

Contact : *relationsinternationales.vp@univ-tlse3.fr*

Modalités pour les candidatures

- Niveau d'études requis: Master ou équivalent
- CV (scientifique **et parcours de vie**) 3 pages maximum
- Lettre de motivation 1 page maximum
- Domaines et thèmes scientifiques précis d'intérêt 1 page maximum
- Projet de recherche 2 pages maximum (*pour ALL/SHS uniquement*)

Les dossiers de candidature seront exclusivement envoyés par courriel (un unique fichier au format PDF), aux adresses indiquées avant le 15/11/2021 et examinés conformément à la procédure interne de chaque Université.

Doctoral scholarships in Toulouse for Afghan women students

Afghan Universities and research Labs are strongly impacted by the very difficult situation of their country. In this context, Universities of Jean Jaurès, Paul Sabatier and Toulouse Capitole (Toulouse) have each earmarked a doctoral scholarship for a female student of Afghan nationality from Afghanistan *or who has been a refugee in a third country for less than six months*. The aim of these doctoral grants, which include a French language training program, is to support these young women researchers in the construction of their scientific career and social integration.

The disciplinary fields covered by this call are

- Law & political science, economics, management

Contact : vp-relations-internationales@ut-capitole.fr

- Arts, Humanities, Languages and Philosophy (AHL)
- Humanities and Social sciences (HSS)

Contact : international@univ-tlse2.fr

- Basic sciences
- Experimental sciences
- Medicine and health

Contact : relationsinternationales.vp@univ-tlse3.fr

Procedures for applications

- Required level of studies: Master or equivalent
- CV (scientific **and life path**) 3 pages max
- Covering letter 1 page max
- Specific scientific areas and themes of interest 1 page max
- Research project 2 pages max (only for AHL/HSS)

Applications will be exclusively sent by email (a single PDF file), to the addresses indicated before 11/15/2021 and reviewed in accordance with each university's internal procedures.